

伊原間出張所が完成！

2月26日、石垣市消防伊原間出張所の落成式を行いました。落成式では伊原間公民館による獅子舞、伊原間保育所園児によるダンスや歌が披露され会場を賑わせました。

この度、新築された庁舎は標高40メートルの高台に位置しており、災害時には住民の緊急避難場所として活用できるほか、消防団の拠点施設や訓練施設、住民の研修施設として活用することができます。

旧庁舎は平成3年に伊原間分遣所として消防ポンプ車を配備して開所以来26年間活用されました。



生年祝式典を開催しました

旧正月の2月16日（金）、～まりどうしぬよい～石垣市生年祝式典を開催しました。今年、生年祝を迎えた方は、108歳の茶寿が1人、97歳のカジマヤーが67人、85歳のショウニヨイが282人の計350人です。同日午前には、自宅での受賞を希望する方の慶祝訪問も行われました。生年祝を迎えた皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念いたします。

特産島ごちそう祭開催！

2月25日、健康福祉センターにて特産島ごちそう祭を開催しました。

市長が石垣島の多彩な特産品を全国に向けてPRするため「特産島石垣島」宣言を行い、祭りはスタート。その後特産品振興に熱心な有識者を交えたシンポジウムが行われました。センターの屋外では島産の様々な肉を使った石垣バーガーの無料配布や、マグロの解体ショー、特産セットの抽選会等が行われ、多いに賑わいました。



平成29年度コミュニティ助成事業報告

宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施するコミュニティ助成事業は、コミュニティ活動に必要な備品や集会施設の整備、安全な地域づくりと共生のまちづくり、地域文化への支援や地域の国際化の推進及び活力ある地域づくり等に対して助成を行い、地域のコミュニティ活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与する目的で行なわれています。平成29年度は、下記公民館が宝くじの助成金で実施しました。

【一般コミュニティ助成事業】

エイサー道具、音響機材一式（明石公民館）



【コミュニティセンター助成事業】

宮良自治公民館建設費助成（宮良自治公民館）

